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коротко: В Нижневартовской ОКБ закупили электроодеяла для перевозки пациентов. 

ПЕРЕКРЕСТОК

Всеволод 
Кольцов,
заместитель 
губернатора 
автономного 
округа:

Статистика не врет
А вы не забыли подписаться на 

газету «Местное время»? Остался 
всего месяц, и наступит новый 2022 
год, так что успевайте. Коллектив 
редакции всегда прислушивается 
к мнению своих читателей, чтобы 
сделать газету более интересной. 

О чем нам нужно писать на 
страницах «МВ»?

Вера Яковлева, пенсионерка:
- Газету выписываю, всегда с удо-

вольствием читаю. В ней рассказы-
вают о различных сторонах жизни 
города, пишут о культуре, спорте, 
здравоохранении, образовании. 
Уверена, что каждый найдет в ней 
нужное для себя. Мне бы хотелось, 
чтобы печатались стихи югорских 
поэтов, материалы о людях, куль-
турных мероприятиях. Приятно 
видеть на страницах фотографии 
знакомых.

Павел Просвиркин, 
студент НВГУ:

- Мои родители выписывают 
«Местное время», ее часто читаю 
и я. Хотелось бы побольше статей 
про спорт. Желаю журналистам 
редакции хороших новостей и 
идущих на контакт респондентов.

Айрат Мустафин, 
предприниматель:

- Меня больше всего интересу-
ют новости из мира компьютер-
ных технологий. Кроме того, не 
помешает, если на страницах га-
зеты будет появляться информа-
ция о полезных интернет-ссыл-
ках.

Гузалия Яруллина, психолог:

- Хочется, чтобы газета про-
водила больше различных инте-
ресных конкурсов. Я активный и 
творческий человек, так что уча-
ствовала бы в них с удовольстви-
ем. Еще хочется видеть колонку о 
моде и стиле, а также материалы 
о здоровом образе жизни. Не по-
мешала бы и развлекательная 
страничка. Гороскопы, сканворды 
и кроссворды - это то, что будет 
всегда интересно людям любого 
возраста.

Софья Владимирова, 
ветеран труда Югры: 

- Читаю газету от начала до 
конца. Хочется побольше житей-
ских историй об обычных людях 
- водителях, операторах, медсе-
страх, учителях. Каждому есть что 
рассказать, а таким, как я, инте-
ресно читать про человека, его 
историю - настоящую и живую.

Валентин Регулин, почтальон: 

- Спорт, спорт и еще раз спорт. 
Нижневартовск - город олимпий-
цев! Хочется как можно больше 
знать о тех, кто достиг таких высот. 
Да и для подрастающего поколе-
ния это будет отличным примером.      

МВ Спрашивала 
Мария Субботина.

По мнению экспертов, На-
талье Комаровой удалось 
продемонстрировать кон-
троль над ситуацией в реги-
оне, а также настроить свою 
команду на плодотворную 
работу в условиях пандемии. 
Кроме того, губернатор в 
очередной раз показала, что 
использует различные фор-
маты общения с югорчанами, 
тем самым укрепляя довери-
тельные отношения с земля-
ками. Директор Института 
региональных проблем Дми-
трий Журавлев считает, что 
такой формат обращения яв-
ляется основой стабильности 
в регионе и демонстрирует 
уровень доверия народа к 
власти. Сам доклад Комаро-
вой строится на основе ана-
литики Центра управления 
регионом, который изучает 
обращения граждан.

- Югра - это регион-донор, 
и когда основным источником 
дохода являетесь вы сами, на-
селению необходимо знать, 
куда направляются деньги и 
что вообще будет происходить 
в дальнейшем в округе. Ната-
лья Комарова это понимает и 
поэтому регулярно устраивает 

общение с жителями, - цити-
рует ОТРК «Югра» пояснение 
Журавлева.

Также в условиях рас-
пространения коронавируса 
сохраняется курс на испол-
нение социальных обяза-
тельств, подчеркнул полито-
лог Александр Безделов. Он 
обратил внимание на то, что 
губернатор объявила 2022-й 
Годом здоровьесбережения, 
таким образом, вводя этот 
термин в широкое употре-
бление.

- Это обозначает, что вла-
сти продолжат уделять вни-
мание здоровью и благопо-
лучию населения, инвестируя 
в систему здравоохранения, 
что в ситуации неутихающей 
пандемии крайне важно. До 
этого Наталья Комарова не 
раз отмечала, что медицин-
ская система испытывает 
колоссальную нагрузку. Но 
благодаря мерам, которые 
уже приняты и будут реали-
зованы в ближайшие годы, 
есть основания полагать, что 
в перспективе этого удастся 
избежать, - заключил Алек-
сандр Безделов.

МВ Алексей Песков.

Общественники поддержали федеральные 
законопроекты по вводу QR-кодов в самолетах 

и поездах России.

На заседании комиссии по 
охране здоровья и развитию 
физической культуры и спор-
та общественной палаты Югры 
под председательством Алек-
сандра Громута, обсудили два 
федеральных законопроекта, 
направленных на предупрежде-
ние распространения COVID-19 
в связи с внесением изменений 
в ФЗ «О санитарно-эпидемио-
логическом благополучии на-
селения», Воздушный кодекс и 
Устав железнодорожного транс-
порта РФ. Александр Громут 
подчеркнул, что эти законопро-
екты и деятельность государства 
не ограничивают прав людей, а 
защищают их, создают условия 
для безопасности других.

законопроекты. По сравне-
нию с прошлой осенью рост 
заболеваемости ковидом в 
регионе в два раза выше. При 
этом дети стали болеть в три 
раза чаще, в том числе тяже-
лыми формами. Пандемия 
уже сказывается и самым не-
благоприятным образом на 
демографической ситуации 
в автономном округе. Общая 
смертность по сравнению с 
прошлым годом также воз-
росла и составляет 7,9 на 1000 
человек населения. На 5% со-
кратилась рождаемость. 

В ходе заседания обще-
ственники пришли к выводу, 
что в сегодняшней ситуации с 
распространением коронави-
руса введение QR-кодов необ-
ходимо, поскольку нынешняя, 
четвертая волна затяжная, ха-
рактеризуется высокой забо-
леваемостью, между тем, 90% 
больных в реанимации – не-
привитые, отметил Александр 
Мошкин, начальник управле-
ния организации медицин-
ской помощи окрдепздрава. 

МВ Алексей Песков.

Эксперты оценили обращение губернатора Югры 
к жителям округа.

Медицина с доставкой 
в село

- Считаю своевременным, 
оправданным и необходимым 
поддержать рассматриваемые 

Взаимовыгодные акции
Жители Нижневартовска 

с QR-кодом о вакцинации от 
коронавируса смогут восполь-
зоваться скидками и поуча-
ствовать в лотерее. Городское 
бизнес-сообщество решило 
поддержать тех, кто позабо-
тился о своем здоровье.

экономического развития Ниж-
невартовска Ильяна Багишева.

Отметим, что салон штор «Де-
кор» готов предоставлять скидку 
в 15% людям старше 60 лет при 
предъявлении QR-кода о вакци-
нации, фитнес-центр «Славтэк 
Фитнес» - 10%-ную скидку, вла-

К сельчанам приедут узкие специалисты-медики.
2 - 9 декабря выездные приемы в поселениях Нижневартов-

ского района проведут узкие специалисты. Все желающие смо-
гут попасть на консультацию к терапевту, хирургу, офтальмологу, 
ЛОР-врачу, гинекологу, а также пройти ультразвуковое обсле-
дование, маммографию, флюорографию. Кроме того, у жителей 
поселений будет возможность сделать клинические и биохими-
ческие анализы крови. 

РРАСПИСАНИЕ ПРИЕМА УЗКИХ СПЕЦИАЛИСТОВ:АСПИСАНИЕ ПРИЕМА УЗКИХ СПЕЦИАЛИСТОВ:
- 2-3 декабря –  Зайцева Речка;- 2-3 декабря –  Зайцева Речка;

- 4-5 декабря – Ваховск;- 4-5 декабря – Ваховск;
- 6-7 декабря – Вата;- 6-7 декабря – Вата;
- 8-9 декабря – Аган.- 8-9 декабря – Аган.

Во всех поселках медики будут работать с 9 утра до 17.00,  
перерыв на обед - с 12.00 до 13.00.

МВ Екатерина Пестова.

Ответственные пожилые вартовчане получат 
скидки и призы.
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Укрепляя 
доверие земляков

- Надеюсь, что предприни-
матели Нижневартовска будут 
и дальше подключаться к про-
ведению социальной акции. С 
одной стороны - поддержка по-
жилых людей, а с другой - сти-
мул на потребительский спрос 
и помощь бизнесу быстрее 
справиться с последствиями 
пандемии. И самое главное - 
ускорение темпов вакцинации 
спасет тысячи человеческих 
жизней, - подчеркнула дирек-
тор городского департамента 

делец фитнес-клуба «Ультра-
фит» установил льготную цену 
за абонемент женщинам старше 
60 лет, прошедшим вакцинацию. 
При предъявлении QR-кода дом 
кухни «Валерия» в ТК «Поли-
гон» обещает скидку от 15 до 
20% на кухонные гарнитуры. С 
1 по 31 декабря строительный 
гипермаркет «Декорадо» про-
водит лотерею, главный приз - от 
50 тысяч рублей, также будут по-
ощрительные призы.

МВ Алексей Песков.


